

LA FUNCIÓN ESPIRITUAL DE LA LUNA EN EL SIGNO DE CÁNCER

Úrsula Stockder



MAPS; MOON, TABULA SELENOGRAPHICA IN QUA LUNARIUM MACULARUM
JOH: BAPTISTAE HOMANNI NORINBERGAE 1742

Este 20 de junio del 2021, solsticio de verano a las 22:32.30, el Sol ingresa al signo de Cáncer, signo regido por la Luna, cuerpo celeste vinculado a la memoria, el pasado y el inconsciente. La Luna es el llamado de nuestra alma, nuestro lenguaje emocional, nuestra función psicológica superior, todas nuestras necesidades primarias sobre las cuales nuestra mente consciente no tiene control alguno.

El cielo es un espejo simbólico de la psique. Tanto el Sol como la Luna son luminarias poderosas que, juntas, representan los niveles alquímicos evolutivos.

Durante el solsticio de verano la noche va retomando fuerza sobre la luz solar del día y la mente inconsciente, poco a poco, va tomando más voz sobre el consciente hasta que, durante el solsticio de invierno, la mente consciente es la que recupera su poder y vuelve a definir su sentido de vida.

El signo de Cáncer es la madre del zodiaco que aspira a ser amada y protegida. Son muy sensibles y sumamente empáticos, por lo que tienden a perderse en un remolino de emociones que fluctúan, igual que las mareas del océano, de acuerdo con los ciclos lunares.

La Luna en el horóscopo representa la relación más importante de nuestras vidas: la de nuestras madres. No únicamente muestra la forma como fuimos nutridos durante los primeros meses y años de nuestras vidas, sino también es el planeta del karma pasado para los astrólogos esotéricos. La madre es la que nos enseña a escuchar nuestros silencios, nuestro cuerpo, nuestros deseos más profundos. Ella es la que nos ayuda a conectarnos con nuestras emociones y recuerdos, no únicamente de esta vida, sino con toda nuestra memoria ancestral impresa en nuestro DNA.

Esta es la razón, por la cual nos cuesta tanto trabajo entender todo nuestro mundo emocional, no únicamente a las mujeres, sino sobre todo a los hombres.

Las mujeres, por lo general, tienden a tener un contacto mucho más cercano a los ciclos de vida, transformación y muerte de la luna debido a su íntima relación con sus propios ciclos menstruales. Para los hombres suele ser un poco más difícil, ya que suelen ver su vida de forma más lineal y, por tanto, verse sumergidos en las restricciones impuestas por una sociedad con un pensamiento occidental, en donde lo válido se justifica a través de los logros intelectuales o materiales y no los emocionales e intuitivos. La mayoría de los hombres temen contactar con su vulnerabilidad emocional por miedo a ser criticados o juzgados a no pertenecer, por temor a no ser aceptados e incluidos en un mundo guiado por el pensamiento racional.

Esta es la razón por la cual mujeres y hombres van a experimentar de forma diferente la influencia de la Luna en sus cartas natales.

Los hombres tienden a proyectar sus temores y miedos emocionales sobre sus parejas y las mujeres, en cambio, a integrar estas emociones en su diario vivir.

Este nuevo solsticio nos marca una energía que va a estar presente durante los próximos tres meses, ya que es uno de los cuatro puntos cardinales. El 24 de junio se dará la Luna llena en los primeros grados del eje de Cáncer y Capricornio, lo que intensificará las intensiones que nos regirán durante los próximos meses.

Para entonces, Júpiter, el planeta de la expansión, ya se habrá tornado retrógrado y Neptuno también lo hará unos cuantos días más tarde. Estos dos planetas nos cuestionarán y sumergirán en un cuestionamiento espiritual y existencial que nos llevará

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN ARIES: suelen sentirse atraídos por mujeres con una personalidad fuerte y aguerrida. La fidelidad no suele ser su fuerte, ya que, al ser un signo fogoso, así como se enciende, también se apaga.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN ARIES: muy energéticas e independientes. Saben lo que quieren y cómo conseguirlo.

b TAURO buscan una estabilidad emocional en su vida, les gusta generar un ambiente armónico y de paz a su alrededor.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN TAURO: están determinados en generar ingresos estables y constantes para sus familias. Se sienten atraídos por mujeres glamorosas y bellas.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN TAURO: suelen ser muy femeninas y sensuales, y son amantes de todos los placeres de la vida. Le ponen especial énfasis a la decoración de sus casas y a su aspecto físico.

c GÉMINIS La madre pudo haber impulsado a sus hijos a relacionarse de una forma racional con sus sentimientos, por lo que suelen dar amor compartiendo información.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN GÉMINIS: son curiosos y tienden a desplegar una imagen jovial y despreocupada. Se sienten atraídos por mujeres inteligentes, ágiles mentalmente y flexibles. Debido a su gran curiosidad intelectual prefieren relacionarse más a un nivel racional que emocional

LAS MUJERES CON LA LUNA EN GÉMINIS: por lo general son conversadoras brillantes y encantadoras a las que les gusta generar relaciones de hermandad.

d CÁNCER. Las madres de estas personas pusieron un gran énfasis en preservar los valores y tradiciones familiares, por lo que aprendieron desde una edad muy temprana a adaptarse a las necesidades y gustos de las personas que los rodeaban para generar un entorno familiar de apoyo y amor. La armonía familiar es muy importante para ellos.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN CÁNCER: tienden a buscar compañeras cálidas y protectoras con un gran sentido familiar y nutricional.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN CÁNCER: buscan ser queridas, protegidas y aceptadas incondicionalmente. Deben tener cuidado de fomentar relaciones de dependencia por su miedo a no ser aceptadas emocionalmente o queridas incondicionalmente.

e LEO la madre de estas personas pudo haber impulsado a sus hijos a mostrar una cara sonriente y divertida al público, como ornato para realzar su propia auto estima. El niño pudo haber sentido que la única manera de mantener contenta a la madre era siendo el pequeño animador de las fiestas.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN LEO: se le educó para ser amos y señores de cualquier situación. A ellos les gusta pensar que su casa es un castillo conformado por un rey y una reina.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN LEO: son las princesas del zodiaco, que sueñan con su príncipe valiente que las va a adorar y amar para siempre y por siempre. Son mujeres glamorosas que adoran las fiestas espectaculares. Todo en grande.

f VIRGO: La madre de esta persona debió ser una persona ordenada, limpia, puntual y demandante – en pocas palabras – “para poder recibir amor tengo que ser eficiente y no puedo ocasionar problemas”. También tienden a ser sumamente críticos en lo que al amor respecta.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN VIRGO: aún cuando son muy serviciales y les gusta ayudar, espera que su mujercita sea la perfecta ama de casa. Son hombres sumamente vulnerables a la crítica, ya que sus madres se enfocaron a educar a sus hijos con todas las de la ley.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN VIRGO: son las perfectas amas de casa con una obsesión singular por la limpieza e higiene del hogar. Cocinan, cosen, cuidan niños, son las enfermeras perfectas y además suelen tener un trabajo en el cual su desempeño también es excelente. Deben tener cuidado de no esperar que su pareja sea perfecta.

g LIBRA La madre de estas personas enfocó la educación de sus hijos promoviendo principios de cooperación y justicia. El niño pudo haber interiorizado: “si no soy socialmente aceptable, mamá no me va a querer”. Esta Luna siempre está dispuesta a escuchar, siempre buscando crear armonía y tomando una actitud conciliadora. Los sentimientos de dolor o miedo se ignoran con sonrisas y conversaciones amigables.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN LIBRA: viven obsesionados con el amor y la relación de pareja. Aman a las mujeres bellas y, sin ellas, se sienten perdidos. Les gusta ser reconocidos y queridos por sus detalles y esperan que estos sean apreciados. Dependen del amor constante, ya que fueron los pequeños hombrecitos de mamá.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN LIBRA: son sumamente carismáticas, tienen una gran necesidad de ser amadas por lo que siempre van a tratar de agradar y dedicar gran parte de su tiempo a cuidar su atractivo personal y belleza. Son las magas de la seducción.

h ESCORPIÓN La madre de este individuo pudo haber sido manipuladora, celosa y controladora. Las batallas de poder se dieron con frecuencia debido a que pudo haber un grado de incestuosidad entre madre e hijo o hija y padre. El niño pudo haber crecido pensando que, si su madre supiera sus verdaderos sentimientos, su necesidad por ella, lo pudiera hundir, por lo que prefieren reprimir sus sentimientos antes de confesar sus verdaderos sentimientos. A pesar de su posible represión tienden a ser magníficos

escuchas, quizás demasiado buenos, ya que escuchan silencios, observan el lenguaje del cuerpo a profundidad y sacan conclusiones nunca imaginadas por el confesor.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN ESCORPIÓN: tienen una gran profundidad emocional a pesar de que no muestren fácilmente sus sentimientos por miedo a ser juzgados. Tienen a madres dominantes y posesivas, por lo que suelen protegerse de la deslealtad vivida en su infancia. Como no olvidan fácilmente, les cuesta trabajo perdonar. Tienen una gran capacidad para superar problemas a nivel personal y laboral por lo que suelen ser grandes hombres de negocios.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN ESCORPIÓN: son mujeres profundamente perceptivas, emocionales y sensibles. No le temen al conflicto, por lo que pueden llegar a ser terapeutas maravillosas. Tienen una gran necesidad de seguridad, ya que su infancia quedó marcada por un sinnúmero de desilusiones, heridas y batallas perdidas. Pueden llegar a cuidar compulsivamente a otros por miedo a ser abandonadas. Su relación con mujeres suele ser difícil, ya que evocan una sensualidad que muchas veces ni ellas entienden.

i SAGITARIO: La madre de estas personas, por lo general, despliega una actitud de optimismo exagerado. Todo es lo mejor; la mejor familia, el mejor hijo, la mejor hija, generando una situación poco objetiva en la vida de sus hijos. Nunca quiso darse cuenta de sentimientos negativos o pensar en la posibilidad de que algo andaba mal, pero, por otro lado, la educación está cargada con grandes expectativas de todo lo que deberían hacer o alcanzar.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN SAGITARIO: suelen ser divertidos, encantadores, espléndidos y llenos de vitalidad, pero necesitan mucha libertad y espacio para poder interactuar y tener un intercambio intelectual con todo el mundo a su alrededor. La vida sedentaria y hogareña no representa una de sus principales prioridades.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN SAGITARIO: suelen ser brillantes, abiertas, independientes, llenas de vida. Defensoras de la mujer, con grandes inquietudes por entender y comprender más allá de lo obvio. Los quehaceres hogareños no son su fuerte. Estas mujeres suelen ser populares entre la tropa, por su gran vivacidad y entusiasmo por la vida.

j CAPRICORNIO: La madre espera que su hijo o hija sean lo mejor en todo lo que hagan. Esta Luna está rígidamente aferrada a una meta futura. Se va a preocupar por sus retoños, dando órdenes y estructura más que un amor incondicional. Las personas con este emplazamiento están llenas de responsabilidades desde una edad muy temprana, por lo que se sintió poco protegida y sin ser amada incondicionalmente. Este sentimiento de responsabilidad puede convertirse en un patrón de vida.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN CAPRICORNIO: la vida de estos hombres está orientada a una carrera u profesión con una imagen aceptada por su familia o entorno social. Su mente está tan orientada a una meta definida que muchas veces olvidan atender sus

necesidades emocionales o, incluso, prefieren negarlas y mantenerlas bajo control para no quedar lastimados. Les gusta todo lo bueno y lujoso y tienden a relacionarse con parejas que les ayuden a crear una imagen pública.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN CAPRICORNIO: Estas mujeres tienen una visión muy clara de lo que quieren y a dónde quieren llegar. Son mujeres prácticas y confiables debido a su constancia y con una gran habilidad administrativa. Estas mujeres suelen ser profesionistas exitosas debido a su gran capacidad organizativa. Como suelen proporcionar una gran estabilidad y seguridad a su familia y pareja, esperan recibir a cambio lo mismo que ofrecen. Las emociones y la demostración de cariño no suelen ser su fuerte por lo que la vida familiar tampoco es su prioridad de vida.

k ACUARIO: Esta madre suele ser fría y distante, ya que tiende a ver la vida desde una perspectiva más abstracta e intelectual. Esta madre cuida liberando al individuo de percepciones egocéntricas que producen sufrimiento innecesario. Tienden a separar las emociones a un nivel universal. Pierden fácilmente el sentido real de sus emociones y sentimientos al quererlos entender y analizar. Esta posición habla de una madre poco convencional, sus preocupaciones universales fueron más importantes que las necesidades personales del niño, dejándolo con un sentimiento de inferioridad.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN ACUARIO: Suelen ser libre pensadores que no creen en un modelo familiar preestablecido. Admiran a las mujeres inteligentes y buscan en sus relaciones un estímulo mental constante. Muchos de ellos se comprometen mucho más con una causa que con una relación, por lo que pueden tener relaciones platónicas. No les gustan las relaciones de control, por lo que tienden a retirarse en cuanto perciben la más mínima manipulación. Protegen su individualidad sin pensarlo dos veces.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN ACUARIO: Estas mujeres también valoran la inteligencia y una buena conversación que las haga pensar. Son muy inquietas, activas, rebeldes y defensoras de los derechos de igualdad de la mujer. No son muy emocionales y les gusta generar cambios en su medio ambiente y a nivel social.

I PISCIS: Esta madre nutre de manera total e indiscriminada. Esta madre se identifica con la totalidad de la humanidad, más que con las necesidades individuales de sus pequeños. El niño crece pensando que su madre es débil, está desamparada o enferma. Esta es la razón por la cual estos niños en su vida adulta se convierten en los rescatadores de la humanidad. La fantasía es su escape, por lo que pueden manifestar una sensación de cercanía y lejanía al mismo tiempo.

LOS HOMBRES CON LA LUNA EN PISCIS: son profundamente románticos, son los poetas del zodiaco y están eternamente enamorados del amor. Corren el riesgo de perderse en la eterna búsqueda del amor, etéreo e inalcanzable. Pueden llegar a sufrir grandes decepciones y tender a evadir su realidad a través del alcohol y las adicciones en general.

LAS MUJERES CON LA LUNA EN PISCIS: Debido a su gran psiquismo tienden a vivir confundidas sin saber exactamente con cuál rol femenino identificarse. Debido a este gran sentido de sacrificio que las caracteriza, corren el riesgo de olvidar su propia vida para fundirse en las expectativas o deseos de los demás.

En caso dado de que quiera saber la posición de su Luna entre a la página de www.keplerlatinoamerica.com y puede bajar gratuitamente la descarga de Cosmic Star <http://www.keplerlatinoamerica.com/project/cosmic-star/> o pedir una consulta a urstockder@yahoo.com o WHATS APP +525521290330.